

ゲームあそび★塗り絵

今日は、ゲームあそびをしました。「いつもとは違うゲームに挑戦してみよう！」と言うことで、はないちもんめに初挑戦してみましたよ🌟「この歌聞いたことある！」という子もいたり、保育者も混ぜってみんなで作ってみると、すぐにルールを理解して楽しむことが出来ました。最近は、ジャンケンも上手に出来るようになってきている子ども達なので盛り上がり楽しんでいましたよ！

次は、椅子取りゲームとコロコロドッチボールを多数決で決めました。多数決の結果は、コロコロドッチボールに決定です！ボールからよけるのも上手になって、すばやく走ってよけたり、タイミングを合わせて大きくジャンプをしたりして上手に逃げ回っていた子ども達です😊

ゲーム遊び後は、塗り絵をしてゆったり過ごしています。まんだら模様の塗り絵を初めて準備すると、小さな部分も丁寧に色んな色を使って塗ってましたよ！途中ではありますが、「お家にもって帰ってママに見せる～」と張り切っていた子もいたので、ぜひ見てみて下さいね(^o^)

★明日は、室内活動を予定しています。

★歯磨き後のフッ素うがいが始まります。

お知らせを配布しますので、フッ素使用の可否を

担任までお伝えください。よろしくお願いいたします

